

Beethovenchor

Zum Beethovenchor Ludwigshafen gehören 100 bis 120 Sängerinnen und Sänger (je nach Projekt) in allen Altersstufen mit unterschiedlichen Voraussetzungen und Erfahrungen.



Die Sängerinnen und Sänger verbindet die Begeisterung für Musik und die Freude am Singen. Probenaufwand: wöchentlich ein Probenabend und ein Probenwochenende pro Projekt, plus das Konzertwochenende.

Die Arbeit des Studierens fällt leicht, Ansporn und Anleitung erfährt der Chor durch seinen erfahrenen Chorleiter Tristan Meister. Die Probenarbeit wird in der Endphase regelmäßig von einer Korrepetitorin begleitet.

Sein Repertoire beschränkt der Beethovenchor nicht auf die Klassiker der Chorliteratur. Er ist offen für neue Erfahrungen und selten gespielte Werke, will Begeisterung wecken für klassische Musik und für den Farbenreichtum der menschlichen Stimme. Im Laufe der Probenphasen werden die Werke intensiv kennengelernt und der Zauber entdeckt, der jedem Chorwerk innewohnt.

Die Teilnahme an den Proben und Konzerten ist kostenlos. Allerdings ist die Mitgliedschaft im Förderverein des Beethovenchors Ludwigshafen erwünscht. Der Förderverein finanziert u.A. Stimmbildung durch eine diplomierte Gesangspädagogin, die während der Chorproben in Kleingruppen stattfindet. Alle aktiven Chormitglieder sind eingeladen, daran regelmäßig teilzunehmen.

Neue Sängerinnen und Sänger sind jederzeit willkommen. Wer Interesse hat, kann über die Homepage Kontakt aufnehmen oder bei einer Probe vorbeischaun: in der Regel mittwochs von 19.45 bis 22 Uhr in der Aula der Rheinschule in Ludwigshafen, Mundenheimer Straße 220 (Ecke Rottstraße). Parkmöglichkeit im Schulhof.